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WOMEN'S
BASKET
BOLL 全員がリングに向かう気持ちで、 

大産大の歴史を塗り替える！
　女子バスケットボール部は今年、関西女子学生バス
ケットボールの3部リーグで1位となり、入れ替え戦に
勝利し2部に昇格しました。昇格したばかりの3部リー
グで、１シーズンで2部リーグへの昇格を決めること
が出来ました。私は3部優勝時の優秀選手に選ばれま
したが、流れが悪い時に3ポイントを決められたこ
とが選ばれた理由かもしれません。女子バスケッ
トボール部としては、初の2部リーグ挑戦
となりますので、チーム全体にやってや
ろうとの気持ちが溢れています。
　4部から3部、2部へと順調に昇格できたのは
新潟アルビレックスBBラビッツで活躍され

女子
バスケット
ボール部
部 員 数：20人
顧　　問：瀬戸 孝幸
副 顧 問：薮内 亀芳
監　　督：露口 亮太
コ ー チ：玉井 里英
活動場所：総合体育館
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「理にかなった技の習得」を掲げ、 
身心ともに鍛錬する

　少林寺拳法の魅力は「人とつながれる」ことです。
小学校1年から6年まで剣道、中学から高校まで野球を
していました。大産大に入学し、特に何をやろうか決
めていませんでしたが、新入生歓迎会の時に少林寺拳
法部に誘われたことが大きかったです。昔から刑事ド
ラマで犯人を捕まえる時の固め技などに興味を持って
いて、警察官にあこがれていました。体験入部の時に
先輩から「少林寺拳法にも固め技はあるよ」と言われ、
ようやく辿り着いたとの不思議な感じがしました。
　少林寺拳法はまったくの初心者でしたが、大
産大少林寺拳法部は監督や先輩が親身になって
教えてくれます。ミットへの突きや蹴りなど
の基本動作から関節技などの締め技まで、丁寧
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SHORINJI
KEMPO

た玉井コーチの存在が大きいです。実業団でプレーさ
れた経験豊富なコーチで、様々なセットプレーや戦術
を教わっています。他のチームはディフェンスを抜き
去りシュートまで持っていくドライブなど、ガンガン
攻めるスタイルが多いですが、大産大は戦術や戦略の
引き出しが多いのが特徴です。相手チームの特徴や試
合の状況に応じて展開できるセットプレーが20 種類以
上あります。合宿ではコーチの人脈のおかげで実業団
との練習試合を組んでもらえたり、貴重な話を聴けた
りと非常に勉強になります。
　大産大を選んだ理由は、小学校時代からのライバル
で仲良くしている友達が大産大に行くと聞いたのがきっ
かけです。練習を見学した時に玉井コーチの指導法を
目の当たりにして、入学を決めました。私たちの代は
11人で、それぞれ個性はありますが何でも言い合えて
団結できる仲間です。
　2部リーグは身長の大きい選手も多く、1部からの降
格組などレベルの差は歴然とあります。ただ、私たち
は小柄ですが、スピードと体力、そして多彩なセッ
トプレーを武器に2部リーグに挑み、1シーズンで
の1部昇格を目指します。そうしないと、私たち
の代は引退ですからね（笑い）。「誰からも応援
されるチーム」を合言葉に、大産大の歴史を塗
り替えるために日々まい進しています！

　2018年はサッカーワールドカップロシア大会、2019年はラグ
ビーワールドカップ日本大会、そして2020年には東京五輪が開催
されます。真剣勝負は観る者の心を魅了します。大産大体育会ク
ラブも全国へ、そして世界を目指して活動中です。「創造性豊かな
人材」の育成を実践している体育会クラブを紹介します。

更なる高みを目指せ！OSU体育会クラブ

少林寺
拳法部

部 員 数：男子18人・女子4人
顧　　問：平佐多 敬二
監　　督：横田 裕
活動場所：東キャンパス内武道場

に教えてくれるので、初心者でも上達します。実際、
大学から始めた僕も3年で黒帯になれました。少林寺
拳法部は全国でも数少ない最高位の「大範士九段」の
横田監督の父仁氏（故人）によって50年以上も前に創
部されました。今では早稲田大学や日本体育大学と並
ぶ全国トップクラスとして認識されていますので、全
国の拳士との交流も盛んです。部のモットーは「理に
かなった技の習得」です。数多くある技をひとつひと
つしっかりと覚え、身心ともに鍛錬することが大切で
すから。
　7月29・30日の2日間、アメリカ・カリフォルニア州
サンマテオで開催された「少林寺拳法創始70周年記念
　2017少林寺拳法世界大会 in カリフォルニア，USA」
では、大産大少林寺拳法部は組演武一般男子二段の部
で金メダル、一般男子三段の部で銀メダルに輝きま
した。僕が出場した一般男子級拳士の部と、単独演
武男子有段の部では4位入賞を果たしました。その
時に、言葉は通じなくても技を通じてつながる
ことを実感しました。
　強くなりたい人、多くの人と触れ合いた
い人、賞を獲りたい人、もちろん女性も
少林寺拳法部は歓迎します。



KENDO

GYMNATICS男女ともに全日本インカレの 
団体初出場を！
　主将として「みんなで楽しく体
操を」をモットーにしていますの
で、体操部は男女ともに仲が良い

です。新入生歓迎会、合宿、打ち
上げ、お疲れ様会など練習以外で
のコミュニケーションも大切にし
ています。毎週土曜日の午前には、
近隣の子どもを対象とした「キッ
ズ体操」を開催しています。小学
校に上がる前の子どもが30人ほ
ど、小学生が20人ほどいます。体
操が出来る場所はなかなかないの
で、子どもたちや親御さんもとて
も楽しみにしてくれていて、体操
部としても嬉しいです。
　体操は5歳から始めましたが、今
でも一つの技を覚えるのに凄い年

月をかけて練習しなければ
なりません。ただ、その分、
出来るようになった時の喜び
は大きいです。基本的には幼い
頃に体操を始めた人が多い世界で
すが、大学から始めた男子部員
の1人はメキメキと上達し、今
では大会に出場できるレベ
ルです。大産大体操部の歴
史はまだ浅いですが、男女
ともに全日本インカレの
団体初出場を目指して
楽しく練習していま
す。

男子は5年連続、 
女子は初の全国大会に出場！
　大産大剣道部は日本武道館で行わ
れる全日本学生剣道優勝大会に男子
は5年連続、女子は初めて出場を果た
しました。男子は七人戦ですが、1年
から4年までの個性溢れるメンバーが
揃っています。対戦相手の研究や分
析より、自分たちの剣道を貫くスタ
イルですね。部員が多い中、決して

広いとは言えない道場で稽古をして
いますが、みんなで和気あいあいと
楽しくしています。メリハリをとて
も大切にしているので、稽古では真
剣に、終われば先輩後輩関係なく一
緒に食事や遊びに行ったりします。
　剣道を続けてきて諦めない粘り強
さ、そして人間関係を学ぶことが出来
ました。また、主将を経験したことで
周囲への目配り、気配りが身に付いた
と思います。社会に出てからも大いに
役立つであろう財産を築くことが出来
ました。
　僕たちの代は全国大会ベスト16の
成績とともに引退しますが、後輩には
「強豪校に対しても常に自信をもって、
僕たちの成績を超えられるようなチー
ム」を目指してほしいです。
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KENDO

GYMNATICS大産大で体操に再会！ 
もっと上を目指す欲が 
出てきた
　幼稚園の時に始めた体操とは中
学でお別れしたつもりでしたが、

大産大に入学して再会しました。
中学時代に全日本ジュニア体操選
手権大会に出場したのを機に、競
技を辞めました。オープンキャン
パスでたまたま声をかけた人が体
操部の方で、「何かスポーツしてい
た？」と聞かれたので「体操をし
ていました」と応えたところ、「私
たち体操部なので、少しだけでも
見学していかない？」と誘われて
…。器具やマットなど、体操特有
の匂いが懐かしく感じ、顧問の正
見先生から「自分のペースで楽し
く体操してみようよ」と言われて

入部を決めました。
　先生や先輩も優しく、
そしてスポーツ健康学科
の先生からも競技のプラ
スにつながることを親
身に教えていただけま
す。のびのびと自由な雰囲気のお
かげで、入部当初の目標だった
「楽しく試合出場を」から、今で
は「もっと上を目指す」と欲が出
てきました（笑）。
　来年は最後の年になりますので、
ぜひとも全日本インカレの団体に
出場したいですね。

10度目の挑戦で 
悲願の全国出場を達成！
　剣道部の女子は10度目の挑戦で
全国大会に初出場。敗者復活戦か
らトップ通過で全国の切符を手に
しました。私は大将でしたが、勝
利を中堅までで決めてくれました。
悔しい思いをされた先輩達も全国
出場を本当に喜んでくれました。
全国大会では初戦敗退という結果

になりましたが、大産大らしいみ
んなでつなぐ剣道で初めての全国
の舞台を楽しむことができました。
　大産大の剣道部は、ひとりひと
りの意見をしっかりと取り入れて
くれました。上下関係も良好で、
理不尽な厳しさはありません。も
ちろん部員全員にメンバー入りの
チャンスがありますので、モチ
ベーションにつながります。部活
を通じて深い仲になりますので、
授業やテストなどもお互いに「頑
張ろう！」と声を掛け合って学業
と両立しました。剣道部の4年間
を通じて、卒業後も一生付き合え
る大切な仲間と先生に出会えたこ
とは本当に良かったです。これか
らも「明るい雰囲気で自然体の
チーム」を作ってほしいですね。
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体操
競技部

部 員 数：男子12人・女子11人
顧　　問：正見 こずえ
コ ー チ：佐藤 友樹
活動場所：Wellness2008アリーナ

剣道部
部 員 数：男子43人・女子13人
顧　　問：藤長 愛一郎
総 監 督：尾崎 伸浩
女子監督：北村 明彦
活動場所：剣道場
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キャリアセンター活用術
どんどん利用して、就活に生かそう！

模擬
面接

●インターンシップ
　ビジネス現場で短期間業務に携わ
るインターンシップ制度を設けていま
す。実務を体験しながら自分の適性に
ついて考える貴重な機会です。

●キャリアカウンセラーによる 
　就職相談
　有資格者のキャリアカウンセラーが
5名常駐しています。就職相談はもちろ
ん、個人面談や模擬面接、履歴書添
削、エントリーシートの添削など複数
体制で様 な々角度からサポートします。

●大型業界研究会
　本学体育館にて、1日約90社の企業
を招き業界研究会を実施しています。
上場企業や優良企業の担当者から、
業界での事業内容、求められる人材
などを説明していただきます。各企業
ブースで業界の情報を効率よく得られ、
就職活動を有利に進められます。

●業界研究セミナー※右図参照

　未来の自分を見つめる機会として、
各業界を代表する企業に「業界の動向
や仕事内容などの講演」をしていただ

くことで、業界・企業・職種研究と企
業選択及び就職活動の視野拡大に役
立てています。

●学内合同企業説明会
　卒業生が活躍する上場企業や優良
企業を中心に、年間約800社が集結
します。志望企業のことを知り、コネ
クションをつくる絶好のチャンスです。
毎年多くの学生がこの説明会を経て、
内定を得ています。

●就職スキルアップ講座
　外部講師を招聘し、1日で集中的に
〝就活力〟を高める講座です。講義や
グループワーク中心のプログラムで、
自己PRや志望動機を固め、効果的な
エントリーシートを作成することが目
標です。

●就職関連書籍
　キャリアセンターには、就職に関す
る書籍をたくさん揃えています。会社
四季報（上場版、未上場版）、就職関
連雑誌、SPI攻略本、一般常識対策
本、面接対策本、業界本などを揃え、
貸し出しも行っております。

1人ひとりに寄り添う体制で、
志望する業界・企業への就職をサポートします。就職率

（2016年度実績）92.2％

　キャリアセンターは、キャリアに役立つ講座や個別の就職支援など、幅広いサービス
を通じて、学生一人ひとりに幅広くサポートしていきます。今回は、キャリアセンター
の利用方法や学生が疑問に感じていることをスタッフがお答えします。

11月業界研究セミナー　3年生は必須行事  ※全学年参加可能

求人
検索

個人
面談

資料
コーナー

日付 業界 社名 アピールポイント

13日
（月）

金融 三井住友銀行 預金量９８兆円、日本を代表する３メガバンクの１つ

物流 ANA Cargo 戦略立案・商品開発から営業・オペレーションま
で一手に担う、ANAグループ貨物事業中核会社

商社（食品） 三菱食品 売上2兆3800億円を誇る、業界No.1の総合食品
商社

14日
（火）

住宅メーカー 積水ハウス 累積建築戸数は230万戸を超え、他社の追随を
許さず世界一の実績

エンタメ 吉本興業 あらゆるエンタテインメントに関わる企画・制作・
ＰＲ・流通を総合的に展開

エネルギー 大阪ガス 都市ガス・天然ガス・電力・LPG等を提供するマ
ルチエネルギー事業を展開

15日
（水）

機械メーカー タダノ 建設用・車両搭載型クレーンの大手メーカー

小売 セブンｰイレブン・
ジャパン

国内1万9千店舗あり業界No.1！

広告 電通 売上高2兆3094億円。日本で断トツ！ 
世界でも最大の広告代理店

16日
（木）

小売 ヨドバシカメラ
超大型店舗とネット通販を取り扱うマルチメディ
ア総合販売店。6年連続、顧客満足度日本一！

不動産 住友不動産
販売

住友の仲介Stepと受託販売業務を柱として着実
な歩みを続け業界No.1

食品メーカー フジパン 製パン業界No.2。「本仕込」「ネオバターロール」
が有名で、700店舗のベーカリーショップも展開

21日
（火）

オフィス家具
メーカー

イトーキ
オフィス家具・建材やセキュリティ・ICT機器等
のデザイン、製造、開発を行う

旅行 エイチ・アイ・
エス

旅行業を基盤に航空事業、テーマパーク、ホテル
事業、エネルギーまで国内外に事業展開

エネルギー 関西電力 電力で快適な生活とビジネスの発展を支える

22日
（水）

ＩＴ商社 大塚商会 オフィス用品だけでなくＩＴ分野も！オフィスに関す
るあらゆるお客様の“困った”を解決する

自動車
メーカー

スズキ
二輪車・四輪車事業を中心に、200以上の国や地
域と取引を持ち、世界規模で事業展開

鉄道運輸 近畿日本鉄道 近畿・東海2府3県にまたがる501.1Kmは私鉄最長
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工学部
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◆感想・今後の目標
　このような機会でしか話せないような部署の方とも話すことができ、限
られた人しか入ることが許されない金庫の中にも入らせてもらえました。
本物の札束に触れるなど、本当に貴重な体験ができた７日間でした。銀行
としての通常業務や、りそな銀行の特徴なども知ることができました。今
後は他の銀行をはじめ、様々な業界を見ることで最も自分らしく働ける企
業を見つけたいと思います。そして志望する企業から内定をいただけるよ
うに、資格取得やプロジェクト活動もこれまで以上に頑張りたいです。
◆就職活動を始める同期生や後輩に向けてのメッセージ
　やりたいことが決まっていなくても、とにかく様々な企業を見てほしいで
すね。インターンシップに参加することで自分が本当にやりたいことが見え
てきますし、就職活動のモチベーションアップにもつながります。
　また、他大学の学生とも積極的に交流してください。環境の違う人の話
を聞くことで、自分の世界が更に広がります。自信になるか、焦りになる
かは人それぞれですが、就職活動前に自分のレベルを客観的に知ることは
大切ですよ！

就職活動前に自分のレベルを
客観的に知ることが大事
進
しんどう

藤  樹
いつき

　経済学部経済学科
●インターンシップ先　株式会社りそな銀行

◆感想・今後の目標
　インターンシップに参加したことで、自分の考え方や行動を客観的に見
つめ直す良い機会になりました。実際に働く現場を見させていただくこと
で、仕事の魅力や困難なこと、また、どのようなことに意識を向けている
のかを勉強できました。アルバイトとは全く違う〝働く〟ことへの意識を
体感できたことが一番の収穫でした。
◆就職活動を始める同級生や後輩へ向けてのメッセージ
　自分だけのイメージや先入観にとらわれずに、様々な業種を調査する
べきだと思います。調べることで業界や企業の新たな一面を見つけられ
ることがあります。また、インターンシップに参加することで、プロと
して仕事されている方と交流する機会を得られます。仕事の魅力、熱意、
考え方など多くのことを学ぶことができます。
　インターンシップに参加する際には「事前にその企業が業務として行っ
ていること」を自分で体験した方が良いでしょう。私は叡山電鉄に実際に
乗車し、沿線の観光名所に行きました。実際に体験して「なぜこのように
しているのだろう？」「ここはどうなっているのか？」など気付いた点を明
確に把握することで、インターンシップはより有意義になると思います。

仕事の魅力や〝働く〟ことへの意識を体感

丸
ま る の

野  大
たいじゅ

樹　工学部交通機械工学科
●インターンシップ先　叡山電鉄株式会社

イ
ン
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これでスッキリ?!

Q
A

人間環境学部
スポーツ健康学科

３年生

主な支援として求人検索、履歴書の添削、
面接の練習、キャリアセンター主催の合
同企業説明会、各種ガイダンスを開催し
ています。また、業界研究セミナー、合
同企業説明会なども開催するなど、学生
を多角的に支援しています。

主に就職を希望する学生の
支援を行うところですA

キャリアセンターとは
どんなところですか？Q

本学には直接企業から「まだ採用継続
しています」とのご連絡もあり、その
ような企業と学生のマッチングをし、案
内をします。求人サイトでの掲載が終
わっていても採用継続している場合も
あるので諦めないでください！

人間環境学部
生活環境学科

３年生

焦りや不安な気持ちになる
のは当然のことですA

人間環境学部
スポーツ健康学科

３年生

本学独自の「求人ナビ」の活用術、効
果的なエントリーシート作成のための
添削やアドバイスをします。面接練習
では1対1から複数人数まで、本番を想
定して行います。業界研究セミナーな
どの情報もお届けします。

まずは志望する業界研究の
サポートから始めますA

具体的にはどのような
支援をしていますか？Q

人間環境学部
生活環境学科

２年生

面接が不安です…

4年生の今頃になっても内定が
もらえなかったらどうしよう･･･

Q

Q

近年の就職活動のトレンドを
教えてくださいQ

経済学部
2年生

大阪産業大学キャリアセンター
ならではの特色はありますか？Q資料

コーナー

確かに学生が優位と言えますが、この状
況がいつまでも続くとは限りません。厳
しい時代でも、内定を複数もらっている
学生はいます。どのような状況でも就職
活動を円滑に行えるように、早いうちか
ら意識を高く持つことが大切になります。

ここ数年は景気が良くなり、
「売り手市場」と言われていますA

キャリアセンターのスタッフには民間企
業経験者も多く、性別や年齢の違う複数
体制での面接が可能です。様々な視点か
ら客観的に自分を見られることは大切で
す。質問のまとめから、入室時のノック
の仕方まで、面接全般を支援します。

1対1の面接をした後1人ひとり
に適した面接を提案しますA

学科ごとに担当者を配置しており、学科
独自の企業紹介を行うこともできます。
また、企業が集中する大阪市内の拠点
として「梅田サテライトキャンパス」で
も就職支援を行っています。PCも設置
し、最新の就職関連資料・書籍をはじ
め、あらゆる面で支援していますので、
ぜひ足を運んでみてください。

求人会社数（2017年12月4日
現在）は13,046社にA

キャリアセンターよ
り
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▶消防を志望した理由は？

　大学1年の2月にNPO法人のボランティア
で東日本大震災の被災地を訪れた時に決意し
ました。震災から4年が経つ頃でしたが、宮
城県南三陸町は仮設住宅での暮らしや漁業で
の影響が続いていました。わかめの収穫やガ
レキの撤去、高齢者のサポートなどをしまし
た。二泊三日でしたが、現地の人から「震災
直後は大勢来てくれたけど、4年経過した今
は少なくなって。本当に来てくれて嬉しい」
との声を頂きました。人々を助けるためには
大きな組織力が必要だと実感し、その時に消
防士になることを決意しました。

▶公務員内定までの道のりは？

　公務員試験合格を目指したカリキュラムで、
卒業単位にも認定されるので一石二鳥だと思
い、経済学部に入学し公務員コースに所属し
ました。１、2年のうちは単位を取得するこ
とに専念し、3年の4月から予備校も利用して
毎日7時間は公務員試験対策に費やしました。
実家の三重県名張市から片道2時間の通学で
したが、大学の公務員セミナーや公務員講座
など積極的に勉強しました。もちろん遊ぶ時
もありましたが「ここで流されたら一生後悔
する。自分の人生だから貫く」と、メリハリ
を大事にしました。また、オープンキャンパ
ス時に影響を受けた加藤道也教授のゼミに入
り、知識だけではなく人間的にも成長できま
した。

▶キャリアセンターの活用術は？

　4年の7月から最終面接の8月末まで7回ほ
ど利用しました。男性、女性、幅広い世代の
方との1対1から1対3の面接は非常に役に立
ちましたし、エントリーシートの書き方を教
わりました。具体的には面接では早口や座り
方やマナーなどを指摘していただきました。
また、「熱意が伝わる」などの評価をいただ
き、自信を深められたことは本番で大いにプ
ラスとなりました。大産大のキャリアセンター
のおかげで、「企業目線での面接」を学ぶこと
が出来ました。

▶後輩へのアドバイスは？

　面接では、高校
まで 野球をしてい
て大学生になって
から高校野球の公
認審判員の資格を
取り、審判員とし
て活動しているこ
と や ベ ス ト ボ
ディ・ジャパンと
いう大会出場のために体を鍛え、最高で体脂
肪率6.1％、今でも一桁を維持していること
などをアピールしました。紳士服店に勤めて
いる知人と相談しながら、就活スーツを選び
ました。自分を客観的に分析し、対策も十分
に練りました。今振り返っても「1、2年で単
位を取り、３、４年で就活に集中する」のプ

平成27年（大学2年）
２月 宮城県南三陸町でのボランティ

ア→消防士を決意
４月 参考書等で試験勉強スタート（空

き時間等で本格的ではない）
11月 大学内公務員セミナー参加

平成28年（大学3年）
３月 大阪市消防局採用説明会参加
４月 公務員試験対策勉強 

本格スタート 
※以降一日7時間の猛勉強スタート

10月 予備校での公務員セミナー参加
11月 大学内公務員セミナー参加

平成29年（大学4年）
３月 大阪市消防局採用説明会参加

大阪市消防局、三重県警訪問
５月 三重県警、大阪府警　受験
６月 大阪市消防局　受験
７月 奈良県広域消防組合　受験
８月 大阪市消防局、三重県警、 

大阪府警　内定

９月 奈良県広域消防組合　内定

内定までの道のり

メリハリを大切に、
流されることなく
貫くことが大事

大阪市消防局、三重県警、大阪府警、奈良県広域消防組合内定→
大阪市消防局

山口  智也　経済学部経済学科4年（公務員コース）
出身高校：三重県立名張高等学校

ランがベストだったと思います。様々な学び
や色んな人との出会いが大学の魅力ですから、
メリハリを大事に、有意義な大学生活を過ご
してほしいですね。

キャ
リア

セン
ター

より
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　2020年の東京五輪のメンバーに選ばれた時には、落ち着いて

自分のプレーを最大限に発揮できるように、2017年11月までの

歩みを手紙にします。

　実はバスケットボールを始めたきっ

かけは消去法でした。入学した中学校

にバレーボール部がなくて、屋外より

は屋内でのスポーツが良いかなと考え

ていたので、最終的にバスケ部に入るこ

とに決めました。そこの中学校は帰国子

女や外国人が多くて、バスケ部は特に強

いというわけでもなかったので、本格的

にバスケをやっていたとの実感はありませ

んでした。ただ、中学2年の3月に兵庫県選

抜に選ばれたことでバスケへの思いが激変

しました。12人選ばれますが、兵庫県内で

も有数のバスケ強豪校の選手ばかりで、本当にうまくて私

が知らないようなテクニックや戦術などを身に付けてい

る子たちばかりでした。当時の身長は176㎝でしたので、私

が選ばれた理由は背が大きいからだと自分でも理解していましたし、そのような声も耳にしたこ

ともありました。選抜チームは全国大会でベスト4の結果を残しましたが、私自身は大会直前に足首を捻挫して試合には出

られませんでした。色々な面で悔しい思いをしましたが、それ以上に「もっとバスケがうまくなりたい。本格的にバスケを

練習したい」との思いが強くなりました。

　中学3年の9月に、選抜チームを率いていた監督がいる兵庫県朝来市立梁瀬中学校に転校して、クラブチームでバス

ケットと真剣に向き合うことになりました。母の実家の神戸から中学校まで遠かったので、友人の家に下宿して練習に

励みました。高校は大阪桐蔭しか考えていませんでした。入学当初はシュートも全然決められずに本当に下手でしたが、

森田監督や永井コーチの指導のおかげでバスケの知識、プレーの幅が増えてきた実感があります。自分たちの代は、新

人戦、新人戦近畿大会、インターハイ予選、ウィンターカップ予選全て優勝しています。大阪桐蔭高校女子バスケット

ボール部のおかげでU-17、U-18、そしてA代表候補にも選んでいただけました。東京五輪までに得意のインサイドでの

プレーに磨きをかけ、そしてアウトサイドでの引き出しを増やしていきたいです。もちろん、メンタル面の強化も重要

な課題の一つです。

2020年の私へ―2000年生まれだから二十歳になっていますね。東京五輪はもちろん目標にしてい

る舞台です。もし選ばれたとしたら、身長もそうですが、両手を広げて197㎝の恵まれた体はお父

さんのおかげですから、ぜひ試合に来てもらいたいです。お爺ちゃんやお婆ちゃん、今まで指導

していただいた恩師、切磋琢磨した仲間、そして何よりも私をずっと支えてくれているお母さんに

五輪でプレーするところを見てほしいです。「思いっきり自分のバスケをしてほしい。びびったりせ

ずに自分の出来る最大のことをしてほしい！」　　　　　　　　　　　　　　　 竹原レイラ

TO
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たけはら・れいら（大阪桐蔭高等学校3年生）　2000年3月12日、アメリカ・コネチカット州生まれ。兵庫県立芦屋国際中学1年
でバスケットボール部に所属。父はガーナ人、母は日本人。中学3年で兵庫県朝来市立梁瀬中学に転校し、クラブチームで本格的に取
り組む。身長185㎝、両手を広げた長さは197㎝のセンター。趣味は音楽鑑賞、好きな食べ物は母の手作り「鶏肉にチーズ挟み揚げ」。
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附属中学校高等学校
大阪産業大学
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の
校
外
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習

中学

　9月23日、体育祭が実施されました。心配されていた前日からの雨
はあがり、晴れた空のもと、紅白に分かれての競技に皆が一生懸命取
り組みました。
　全学年で披露するソーラン踊りは、歌から始まり、みんなで心を一
つに気持ちを込めて踊りました。
　団結した場面が様々な場面で見られ、素晴らしい体育祭となりまし
た。今後の学校生活に大いに期待しています。

全学年でソーラン踊りを披露
体育祭

高校

高校

　9月29日、体育祭が本校グラウンドで開催されました。全学年の生
徒が一堂に集まった開会式では、吹奏楽部による演奏の中、元気あふ
れる選手宣誓や校歌斉唱が印象的でした。
　生徒たちは7つの団に分かれ、個人競技や学級対抗リレー、綱引きなど
様々な競技に参加しました。 若さとエネルギーに満ち溢れたパフォーマ
ンスに圧倒され、繰り広げられた全力プレーに感動で胸がいっぱいです。
　二人三脚や障害物リレーは、チームの戦略や一致団結が必要となり、

団の応援にも力が入りました。競技や演技を全力で真剣にプレーする
生徒たちの表情は充実感溢れる輝きを放っており、観覧席の保護者の
方からも賞賛の声があがっていました。
　スポーツコースによる棒体操では、静寂の中に太鼓の音が響き渡り、
生徒たちの威勢のいい声で圧倒されました。1・2学年女子による創作
ダンスは華やかで繊細なパフォーマンスを披露してくれました。どち
らも学年をこえた最高の団結力を感じることができました。

　国際科グローバルコースの2年生を対象とした「第3回 
English Days 外国人留学生交流プログラム」が9月22日、
本校合同教室で開催されました。
　今回で最後となる本プログラムですが、留学生たちから
は「この１年余りでとても成長されました。この経験を活
かしてこれからも積極的にコミュニケーションしましょう」
とエールが送られました。最後にサプライズの修了証をも
らい、名残を惜しみながらの”See you!”となりました。

充実感溢れる輝きを実感

真
の
国
際
化
を
目
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す
プ
ロ
グ
ラ
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体育祭
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科
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　9月29日、最高の秋晴れのもと、京
都府亀岡市の保津川の上流にて、全
学年がラフティング体験をしました。
　初めて体験する生徒も多く、最初
は怖がる場面もありましたが、イン
ストラクターの指示をしっかりと聞いて、各チームで協力し
て漕いでいきました。ボートから降りて川の中に飛び込むな
ど、それぞれが貴重な体験をしました。

保
津
川
上
流
で
ラ
フ
テ
ィ
ン
グ
体
験

中学

高校

中学
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　10月25日の６限目にTOINアリーナで中学1・2年生合同のハロウィン
パーティーが開催されました。

　中学2年生から招待状を送られた中学1年生にとっては初参加とな
るパーティー。皆、思い思いの仮装をして参加しました。
　中学1年生のコメント「先輩たちの仮装はやっぱりす
ごかったです。私たち1年生が来年はパーティーを
企画・運営する番なので楽しみです！」

Halloween Party
工夫凝らした仮装で楽しいひととき

　10月13日に高等学校の体育祭、翌14日に中学校の体育祭が、門真
市のラクタブドーム（旧なみはやドーム）で開催されました。
　中学校、高等学校ともにリレー競技、綱引き、玉入れなどおなじみ
の競技では熱戦を繰り広げ、パン食い競走やデカパンリレーなどのお
楽しみ競技では会場に笑いをもたらしました。また、競技に加えて中
学3年生の女子生徒と高校2年生の女子生徒による創作ダンスの発表
や高校Ⅲ類吹奏楽部によるマーチング演奏もありました。盛り沢山の
体育祭で、時間の経つのが早く感じられる一日となりました。
　開場前から並ばれている保護者の方も多く見られ、生徒たちが元気
に躍動する姿を大いに楽しんでいただけたのではないかと思います。

　11月３日、文化の日に恒例の文化祭を大
阪桐蔭本館を会場に開催しました。好天に
も恵まれ、とても多くの来場者で賑わいま
した。文化系クラブや総合学習の時間に
実施しているプロジェクトワークの発
表に加え、中学３年生と高校１・２年生のクラスでは模擬店を出店
しました。今年は『一才合彩　笑いな祭』をテーマに、一人ひとり
の生徒が発揮した才能を結集するとともに、皆が笑えるおもしろい
文化祭を目指しました。生徒たちの積極的な動きや自主性もあり、
テーマにふさわしい文化祭となったのではないかと思われます。
　また東館で開催された桐友会主催のバザーも例年通り大賑わいで
した。

熱戦ありお笑いありの
“躍動”体育祭

『一才合彩 笑いな祭』に
ふさわしい文化祭

撮影：荒井　健Ⓒ1981RUG Ⓒ宝塚歌劇団

体育祭

文化祭

中学

高校
中学

高校

中学

　芸術鑑賞会が、9月1日と7日に行われ
ました。
　1日は、中学生と高校Ⅲ類吹奏楽部の
生徒が、大阪四季劇場にて名作ミュージ
カル『キャッツ』を鑑賞しました。24匹
の猫が繰り広げる華麗なダンスや魅力的
な歌声、そして迫真の演技。生徒はキャッ
ツワールドを堪能していました。
　7日は、Ⅲ類吹奏楽部を除く高校生が3

限まで授業を受けた後に宝塚大劇場に移
動。宙

そら
組公演のミュージカル・プレイ

『神々の土地』～ロマノフたちの黄昏～、
レヴューロマン『クラシカル　ビジュー』
を観劇しました。『神々の土地』は、20
世紀初頭のロシアが舞台で、そのストー
リーと迫真の演技に引き込まれるととも
に、生のオーケストラ演奏や大がかりな
舞台装置に圧倒されていました。

華麗なダンスに魅力的な歌声
実り多い芸術鑑賞 芸術鑑賞会

高校
中学
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　デザイン工学部情報シ
ステム学科の高橋・山田
研 究 室 が「k i n tone 
AWARD 2017」でファイ
ナリストとしてプレゼン

を行い、見事第2位を受
賞しました！
　「kintone AWARD 2017」は20周年を迎えるサ
イボウズ株式会社が幕張メッセで開催する
「Cybozu Days 2017」内のイベントのひとつで、
ビジネスアプリ作成プラットフォーム「kintone」
ユーザーの中からこの1年で最もキラリと光る活
用をした企業が表彰されます。
　高橋・山田研究室では企業目線を身につけるた
めに「kintone」を導入し、学生達が20個のアプ
リを開発しています。プレゼンでは卒業研究や就
職活動に活用した事例を紹介しました。数ある企
業の中から、大学の研究室がファイナリストに選
ばれたのは史上初の快挙です。ゼミの研究生達も
応援に駆け付け、学生にとって非常に貴重な経験
となりました。

少林寺拳法部、金メダルはじめ出場全組が

入賞の快挙を達成！

「kintoneAWARD2017
」で
２
位
に
輝
く

史
上
初
の
快
挙
！
　
高
橋
・
山
田
研
究
室
が

大産大

阪駒祭、大盛況で終幕

　7月29日・30日の2日間、アメリカ・カ
リフォルニア州サンマテオにて開催され
た「少林寺拳法創始70周年記念　2017少
林寺拳法世界大会 in カリフォルニア , 
USA」において、組演武一般男子二段の
部に出場した大内喬介（4年）－大内絢介
（4年）組が見事優勝・世界一となり、金
メダルを獲得しました。
　また、一般男子三段の部においては佐
上勇輝（4年）－木戸海周（3年）組が世界2
位となり銀メダルを獲得。その他にも、
一般男子級拳士の部では北村尚久（3年）
－富髙広基（3年）組が4位入賞。単独演武

男子有段の部では木原結城（1年）も4位入
賞。金・銀メダルを含め、本学から出場し
た全組が入賞するという快挙を達成し、世
界中に大阪産業大学少林寺拳法部の名を
轟かせました。

大産大

イ
ベ

ン
ト盛
りだく

さんの
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激戦区を制し、9年ぶり2回目の出場

男子サッカー部が

硬
式
野
球
部
が

大阪桐蔭
高校

大阪桐蔭
高校

全国高校サッカー選手権大会出場！

阪駒祭、大盛況で終幕

近
畿
大
会
優
勝
、

明
治
神
宮
大
会
４
強
に
！

　男子サッカー部が第96回
全国高校サッカー選手権大
会大阪大会で優勝しました。
激戦区を制し9年ぶり2回目
となる選手権大会出場が決
定しました。たくさんのご
声援、本当にありがとうご
ざいました。全国大会は12
月30日より開催されます。 
引き続きご声援のほどよろ
しくお願いします。

一騎打ち制した大川君が
全国タイトル獲得！
　第72回国民体育大会『愛顔（えがお）つなぐえひめ国体』
が10月7～9日の3日間、愛媛県新居浜市で行われ、大川
健人君（3年）が見事、優勝を飾りました。試合は前評判
通りにインターハイでも2位争いを演じた村上堅信選手
（富山県・滑川高校）との一騎打ちとなり、国体最終競技
として大いに会場を沸かせました。
　スナッチ、ジャークともに『挙げたら挙げ返す』のシー
ソーゲームを共に大川君が制し、スナッチ131kg（自己新
記録）、クリーン＆ジャ―ク160kg、トータル291kgの記
録で、自身初となる念願の全国大会でのタイトル獲得を
果たしました。

　11月4日、5日に第52回大学祭「阪駒祭（ばんこさい）」が開催されました。
　今年のテーマ「響明～笑わな損×song～」のもと、各サークルやプロ
ジェクトによる模擬店や趣向を凝らした展示、たくさんのゆるキャラが集
合する「ゆるキャラ祭り」、吉本興業の人気芸人を招いた「吉本“生”ライ
ブ」、4組のアーティストによる「『阪駒祭×見放題』 ～ガクサイホウダイ
～」など、様々なイベントやパフォーマンスが披露され、大きな盛り上が
りを見せました。たくさんのご来場ありがとうございました。

　硬式野球部が秋季近畿地区高等学校野球大会、智辯和歌山との決勝
戦を1対0で制し、優勝しました。この結果により出場した『第48回 明
治神宮野球大会』では、出場校10校のなかでベスト4の成績を収めま
した。

大産大
附属高校

ⒸTaro YOSHIDA

毎
日
新
聞
提
供
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たりなど色々あります。プロ選手になれる
のはほんの一握りで、大半は会社員になり
ます。腐らずに頑張った子ほど出世したり、
起業して社長になったり、社会的に評価さ
れているとの声をよく耳にします。自分の
思い通りにならない時に一生懸命頑張れる
人間が最終的に「人生のレギュラー」になっ
ている気がします。甲子園に出場したい、
優勝したいとの目標を設定することは大切
です。そして、それ以上に大人になる手前
の大事な高校3年間で色々な勉強や経験を
して、社会に出ても通用するような「誰か
らも信頼される礎」を築いて欲しいですね。

監督の原点は高校時代、 
礎は大学時代に　
　近所に野球チームができた小学校2年時
に「みんなでやろうよ」と始めました。当
時はよく父親と一緒に甲子園に行きました。
掛布選手をはじめ、ナイターでカクテル光
線を浴びながら躍動するプロの選手が眩し
かったですね。小学校高学年の時に甲子園
で全国優勝した報徳学園に憧れて、野球仲
間と自転車で1時間ほどかけて練習を見に
行きました。高校時代は（他部員の）不祥事
により最後の夏への挑戦権自体がなくなり、
選手としての甲子園出場は叶いませんでし
たが多くのことを学びました。
　夢が消滅した中で、すぐに辞めるのは自
分に負けた気がして意地で最後まで野球部
を続けました。どん底の中で恩師をはじめ、
多くの先生にアドバイスをいただき、「自分
もそのような立場になれるように」との思
いが芽生えました。高校時代が指導者の原
点だとしたら、礎は関西大学での4年間で
す。控え捕手でしたが主将を任され、練習

　
叶
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メニューの考案、ミーティング、メンバー
選考などチーム内でまとめてから監督に提
案する流れでした。その時にメンバー外の
選手が各部署のチーフを担うなど、裏方と
してチームに貢献することの重要性を肌で
感じましたね。

裏方で支えた人ほど 
社会で評価されている
　世の中は凄いスピードで変化しています
が、変わらないものもあります。幼少期に
抱いた「甲子園に行きたい！」との思いは、
今も昔も変わりません。生徒達もその夢を
実現するために大阪桐蔭に入ってきます。
そして「メンバーとして相応しい」とチー
ム全員から認められた18人が選ばれます。
学校、グラウンド、そして寮での振る舞い
など、ごまかしは利きません。ただ、もっ
と大切なことは、メンバーに選ばれなかっ
た時にどのように裏方としてチームに貢献
するかです。積極的に打撃投手役を務めた
り、相手を分析したり、応援席を盛り上げ

ズ
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な
るにしたに  こういち　1969年９月、兵庫県宝塚市生まれ。関西大学経済学部卒業後、大阪桐蔭高校の社会科

教諭として硬式野球部指導者の道を歩む。1998年秋に監督に就任。2012年春センバツでは藤浪晋太郎（阪
神）、森友哉（西武）のバッテリーを擁して同校初、監督として自身初のセンバツ優勝を飾る。同年夏の選手権
も制し、史上7校目の春夏連覇を達成。春夏通算5度の優勝を誇り、甲子園通算14回出場44勝9敗。
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クラブ活動の記録

大阪産業大学
■バスケットボール部
○関西学生バスケットボールリーグ戦（8/26～10/29
近畿大学記念会館 他）【男子1部】 6位
○関西女子学生バスケットボールリーグ戦（8/24～
9/16京都学園大学 他）【女子3部】 1位
■バレーボール部
○関西大学バレーボール連盟秋季リーグ戦（9/9～
10/22各大学体育館） 3位： 5勝5敗（1部 B ブロック3勝
2敗・上位リーグ2勝3敗）
■硬式野球部
○阪神大学野球秋季リーグ戦（9/2～10/17南港中央
野球場 他）【1部】5位：5勝8敗0分（勝ち点2） 
■サッカー部
○関西学生サッカーリーグ戦（後期9/16～11/19 各大
学グランド）【2部 A リーグ 】4位：4勝2敗（勝ち点12）
※第8節終了11月15日時点
■弓道部
○平成29度関西学生弓道リーグ戦（9/10～10/29 各大
学弓道場）【男子】2部残留【女子】5部昇格
■準硬式野球部
○文部科学大臣杯第69回全日本大学準硬式野球選手

権大会（8/21～26レクザムスタジアム 他）ベスト16
○西都6大学準硬式野球秋季リーグ戦（8/23～9/25　
寝屋川第1野球場他） 3位：7勝3敗
■男子硬式庭球部
○関西学生テニスリーグ4部：1位（4勝1敗）※3部昇格
■男子ラクロス部
○関西学生ラクロスリーグ戦（8/11～11/4各大学グラ
ンド）【男子】3部総合2位：3勝1敗
■アメリカンフットボール部
○関西学生アメリカンフットボールリーグ戦（9/2～
10/29王子スタジアム）【Div.2  A】4位：1勝3敗1分
■ラグビー部
○関西学生ラグビーフットボールリーグ戦（9/24～
11/26各大学グランド）【B リーグ】3位：5勝1敗1分
※11月15日現在
■サイクリング部
○2017年度全日本学生ロードレースカップシリーズ
第3戦白馬ラウンド（7/29・30長野県北安曇野郡白馬
村）【クラス3】3位：村上翔馬（交通機械1年）
○第53回全日本学生自転車競技トラック新人戦 ･ 西
日本大会（10/15奈良県営競輪場）【男子200ｍ】ポイ
ントレース24㎞ 5位： 植益和行（経営2年）
■少林寺拳法部
○少林寺拳法創始70周年記念 2017少林寺拳法世界大

会 in カルフォルニア ,USA（7/29・30アメリカサンマ
テオ）【組演武一般男子二段の部】優勝：大内喬介（ス
ポーツ健康4年）・大内絢介（経済4年）組【一般男子
三段の部】 2位：佐上勇輝（経済4年）・木戸海周（ス
ポーツ健康3年）組【一般男子級拳士の部】4位：北
村尚久（都市創造3年）- 富髙広基（経済3年）組【単独演
武男子単演有段の部】4位：木原結城（経済1年）
■空手道部
○船越義珍杯第14回世界空手道選手権大会（8/19・
20アイルランド リムリック大学）【女子個人形】4位：
松原美咲（スポーツ健康4年）
■剣道部
○第65回関西学生剣道優勝大会 ･ 第41回関西女子学
生剣道優勝大会（9/10大阪市立中央体育館）【男子団
体】ベスト8【女子団体】ベスト16※男女共に全国
大会出場権獲得
■ハンドボール部
○関西学生ハンドボール秋季リーグ戦（8/26～10/14 
各大学体育館他）5部 4位：3勝3敗
■陸上競技部
○2017関西学生新人陸上競技選手権大会（9/14ヤン
マーフィールド長居）【男子800m】5位：堀田浩夢（建
築環境デザイン2年）【三段跳】3位：田中勝貴（商2年）

大阪産業大学附属中学校
■少林寺拳法部
○第11回全国中学生少林寺拳法大会（8/18～20いし
かわ総合スポーツセンター）【男子組演武の部】5位：
玉井良侑（3年）・河原真二（2年）組
○大阪市中学校秋季総合体育大会少林寺拳法競技

（9/24大阪市立大淀中学校）【男子組演武の部】1位：
玉井・河原組、2位：御宮知大貴（2年）・橋本嗣也（2
年）組【男子単独演武の部】3位：梅野響（2年）、男
子総合優勝

大阪産業大学附属高等学校
■陸上競技部
○大阪高等学校総合体育大会　陸上競技（8/17～19
万博記念競技場）【男子1年200m】準決勝：北浦稔（1
年） 23秒25
■ゴルフ部
○全国高等学校ゴルフ選手権（8/7・8宇部72CC）【高
校女子・個人の部】18位タイ：鈴木陽彩（1年）　初
日71、2日目76、トータル　147
〇日本ジュニアゴルフ選手権競技（8/16～18霞ヶ関
GC）【女子15歳～17歳の部】27位タイ：鈴木陽彩（1
年）　初日　76、2日目74、3日目75、トータル225
■少林寺拳法部
○全国高等学校総合体育大会（8/4～7塩釜ガス体育
館）【男子団体演武】　6位：瀧井凜太郎（3年）・松下
仁（3年）・植月崇湧（3年）・川上鉄馬（3年）・木村倫
太郎（2年）・稲田瑳介（2年）・副島拓真（3年）・上田
爽一郎（3年）【男子組演武】13位（決勝進出）：松下・
植月組【女子組演武】12位（決勝進出）：西井怜奈（3
年）・籾美吹（2年）
■ウエイトリフティング部
〇第19回全国高等学校女子ウエイトリフティング選
手権大会（7/22・23札幌市西区体育館）【女子53kg 級】
6位：黒川天音（3年）スナッチ3本目64kg（自己新）、
クリーン＆ジャーク3本目79kg、トータル　143kg
○全国高等学校総合体育大会（8/3～6福島明成高校）

【個人の部男子105kg 級】準優勝：大川健人 スナッ
チ125kg、クリーン＆ジャーク158kg、トータル283kg

大川健人君　最後の全国大会で 
念願のタイトル獲得

○第72回国民体育大会『えがおつなぐえひめ国体』
（10/7～9愛媛県新居浜市）【個人の部男子105kg 級】

優勝：大川健人（3年）　スナッチ131kg（自己新記録）、
クリーン＆ジャ―ク160kg、トータル291kg
■自転車競技部
○大阪高等学校総合体育大会・自転車競技大会（９/
２岸和田競輪場）【トラックの部】3km インディヴィ
デュアル・パーシュート決勝　3位：井田翔太（3年）
■アメリカンフットボール部
○第48回全国高等学校アメリカンフットボール選手
権大会大阪府予選（10/1～15関大一高他）【決勝トー
ナメント】優勝　大産大付55-0府立池田、大産大付
21-0追手門学院、大産大付34-19関西大学第一※10
月28日から始まる全国大会への出場決定

大阪桐蔭高等学校
■吹奏楽部
○第67回関西吹奏楽コンクール（8/27和歌山県民文
化会館）金賞※関西代表となり、全国大会へ出場決定
○第65回全日本コンクール全国大会（10/22名古屋国
際会議場）銀賞
■ゴルフ部
○全国高等学校ゴルフ選手権大会（8/4･5山口県宇部
72カントリークラブ万年池東コース）

【文部科学大臣旗争奪　第38回団体の部】5位　443
ストローク：倉永光里（3年）・西岡風佳（3年）・薮田
梨花（3年）・川中俊果（2年）・山下美夢有（1年）※全
国大会では創部以来初の入賞。
○全国高等学校ゴルフ選手権大会（8/7･8宇部72カン
トリークラブ万年池東コース）文部科学大臣杯争奪　
第61回【個人の部】18位：山下美夢有147ストロー
ク、22位倉永 148ストローク※上記2名は、12月に
沖縄県で開催される「全国高校生マッチプレー選手
権」への出場資格を獲得。
○ PGA ジュニアゴルフ選手権　太平洋クラブカップ

（8/22・23太平洋クラブ益子 PGA コース）全国8地区
より、男女8名ずつを選出し、男女とも上位6名のス
コア合計で競う（団体）と、ストロークで競う（個人）
を兼ねた大会。
3年生の倉永光里、1年生の山下美夢有が関西代表選

手として選抜され出場。団体戦では関西チームが前
年度に引き続き、2位の中国地区に41打差の55アン
ダーという驚異的スコアで連覇を達成。個人成績で
は山下が（71・63）の8アンダーで3位
○第64回大阪府高等学校私学総合体育大会（9/12大
阪ゴルフクラブ）【団体の部】優勝：倉永・西岡・川
中・山下）【個人の部】2位：倉永
○第72回国民体育大会『2017笑顔つなぐえひめ国体』

（10/5・6エリエールゴルフクラブ松山）山下が、5月
に開催された大阪府高等学校ゴルフ選手権競技の上
位選手に与えられる、国体選手選考会の結果、大阪
代表選手（3名）として出場。団体の部で大阪は見事、
4年ぶり2度目の優勝を達成。※山下は、10月11～13
日に韓国（グンサンゴルフ＆カントリークラブ）で開
催される「2017年アジアジュニアゴルフトーナメン
ト」にも日本代表選手として出場。
■女子バスケットボール部
○第70回大阪高等学校バスケットボール選手権大会

（9/16～18金岡総合体育館） 優勝：決勝戦　大阪桐蔭 
81ー61 大阪薫英　※ウインターカップ（12/23～29
東京体育館）に出場決定。
■陸上競技部
○近畿ユース大会（9/15～17皇子山陸上競技場）【2年
男子の部】総合3位

【ハンマー投げ】1位：福田翔大（2年）【砲丸投】2位：
福田翔大（2年）【走幅跳】3位：今岡佑介（2年）【棒高
跳】3位：渡邊宥磨（2年）【三段跳】4位：下里瑠偉（2
年）【1年男子の部・やり投】1位：中嶋樹（1年）【2年
女子の部・円盤投】4位：兒島怜奈（2年）
■卓球部
全日本卓球選手権大会大阪府予選 一般の部（10/7～8
岸和田市立総合体育館）【男子ダブルスの部】優勝： 
菅沼湧輝（3年）・上村太陽（3年）組【男子シングルス
の部】３位： 菅沼
※上記の選手は全日本卓球選手権大会（2018/1/15～
21東京体育館）に出場決定 
■少林寺拳法部
大阪総合体育大会【男子規程単独演武】3位：久保成
実（1年）

※事前申し込み、予約不要

楽 し く 、 知 ろ う 、 大 産 大 。

10:00～15:0020183/25日

入試説明会／面接対策講座／小論文対策
講座／キャンパスツアー／入試相談コー
ナー／学部・学科相談コーナー／学費・
奨学金相談コーナー／就職・資格・サポ
ート相談コーナー／留学相談コーナー／
体験講義・実験実習見学／施設自由見学
／学食体験ランチ(但し数限定)

主な開催内容OPEN CAMPUS
オープンキャンパス

クラブ活動の記録
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▽今回は課外活動特集という事で
４クラブを取り上げました。みな
さんの真剣な眼差しはとてもかっ
こよく、輝いていました。そして、
どのクラブも動きが非常に速く、何
度シャッターを押してもブレてし

まい、改めてカメラの難しさを実
感しました。▽キャリアセンター
特集ではキャリアセンター活用術
を紹介し、Q＆A方式でキャリアセ
ンターに対しての疑問を解決しま
す。これから就職活動を始める在

学生や、現役高校生のみなさんに
キャリアセンターの事を少しでも
知って頂ければと思います。▽是
非とも東京オリンピックで活躍す
る日本代表ユニフォーム姿の竹原
レイラさんを観てみたいです。今

後の竹原さんの活躍に期待します。
▽前号の「2020年の私へ」で取り
上げた産大附属の大川君。最後の
全国大会で念願のタイトル獲得お
めでとうございます。
（NeOSU編集部　秋山・加藤）

　大阪産業大学に3台のクラシックカーがあるのはご存知ですか。これらの
クラシックカーは開学30周年の記念行事の一環として展示が企画され、本学
にやってきました。写真は1998年のものですが、一昔前まではオープンキャ
ンパス等のイベント時には登場し、来場者の注目を浴びていました。
　現在は東キャンパスの倉庫で眠っている3台ですが、最近このクラシック
カーが長い眠りから覚め、お披露目される日が近いという噂が聞こえてきま
した・・・乞うご期待！！

眠っていた
クルマが復活!?

　フォードT型は、ヘンリーフォード氏
により世界で初めて大量生産システムを
採用し、コストダウンによる大衆化の実
現に成功。トランスミッションに遊星歯
車を用い、ペダル操作で変速を行う独自
の機構を備えた。T型以前は2ペダル方式
を採り、前後進はレバー操作であったが、
T型より3ペダル方式を採用。ブレーキは
後車輪のみに作動する機構となっている。

フォードT型
Ford model T
(1919年　アメリカ )

　フォードA型はT型の後継車として、
1927年の10大ニュースにランクされる
ほどの一大センセーションを巻き起こし
て登場。モデルはT型主義のシャーシ様
式を残し、スタイリングは上級モデルの
リンカーンに倣った魅力的なものとなっ
た。特に大きな変更はトランスミッショ
ンで、T型の遊星歯車2速機構をギアシフ
ト方式の3段トランスミッションに改良
している。

フォード　A型
Ford model A
 (1928年 アメリカ )

　MGはモーリス系の会社によって制作
された自動車で、モーリスの機械商品を
流用することで、大衆的な安価なスポー
ツカーを目標に制作された。モデル的な
特徴として、MGの一大ヒット作となっ
たのが“シリーズT”である。その後“シ
リーズ TC、TD”と発展し、世界中の若
者にスポーツカーの楽しさを伝えた。

MG TC型
Morris Garage Model 
TC(1945年　イギリス )


